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Les carnets FACILES de La Box

« Vertical Byline GB » « Vertical Byline FR » « Vertical No-Byline»
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		  Je vais découvrir les expositions de La Box.
		  Une exposition c’est un lieu où je peux voir des œuvres d’art.

Les œuvres d’art ce sont : 

		  Des tableaux

		  Des dessins

		  Des vidéos

		  Des photos 
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L’histoire de La Box 

		  La Box organise des expositions.

La Box existe depuis 1990.
La Box a accueilli 978 artistes. 
La Box est dans la ville de Bourges.
La Box est dans l’École nationale supérieure d’art.

La responsable de La Box est Sandra Émonet.
La responsable est une personne.
Elle dirige les expositions. 
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L’exposition Orbita

L’exposition Orbita montre les œuvres de 2 artistes. 

		  Orbita est un mot étranger qui veut dire orbite.

Une orbite c’est le chemin d’une planète autour d’une autre planète.
Dans l’exposition Orbita, je vais bouger comme une orbite.

		  Je vais bouger autour des sculptures.

Je peux voir l’exposition à partir du 
•	 vendredi 21 Juin 2014 
•	 jusqu’au dimanche 06 Octobre 2024.

Je peux venir à partir de 15 h 00 jusqu’à 19 h 00

	 L’adresse de l’exposition est
	 9 rue Édouard Branly 18000 Bourges
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L’exposition Map, Play, Game.

L’exposition Map, Play, Game montre les œuvres de 11 artistes. 

		  Les artistes s’amusent avec des jeux et des cartes.

Les artistes parlent des relations entre les pays du monde.

		  Les artistes encouragent la pensée critique. 
		  La pensée critique c’est avoir son propre avis.

Les artistes veulent que j’ai mon propre avis  
sur les relations entre les pays du monde.
Les artistes transforment les jeux en œuvres d’art.

Je peux venir au vernissage le jeudi 24 octobre 2024 à 18 h 00 
Le vernissage est la soirée d’ouverture de l’exposition.

Je peux voir l’exposition à partir du 
•	 vendredi 25 Octobre 2024 
•	 jusqu’au dimanche 15 Décembre 2024

L’exposition est ouverte de 14 h 00 à 18 h 00

	 Je viens à La Box au 9 rue Édouard Branly 18000 Bourges. 

	 L’exposition est gratuite.
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L’exposition The Tuning of The Afterworld

Fanny Testas dirige l’exposition The Tuning of the Afterworld.
Elle choisit les œuvres avec les artistes. 
L’exposition fait partie des journées du Son
Les journées du Son c’est un événement sur la musique.
Les journées du Son existent depuis 2021.
Beaucoup de personnes ont travaillé sur l’exposition.

Il y a : 

	 Les étudiants

	 Les artistes

	 Les chercheurs
	 Les chercheurs sont des personnes qui découvrent de nouvelles choses.

 
	
	

	 Je viens à La Box au 9 rue Édouard Branly 18000 Bourges.

	 L’exposition est gratuite.

Je peux venir voir l’exposition à partir du  :
  •  Vendredi 07 février 2025

  •  jusqu’au lundi 13 Avril 2025
L’exposition est ouverte de 14 h 00 à 18 h 00.

Je peux venir au  vernissage  le jeudi 6 février 2025 à 19 h 00
Le vernissage est la soirée d’ouverture de l’exposition.
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L’exposition Henni Alftan

Nicolas Tourre dirige l’exposition Henni Alftan.
L’exposition montre le travail de l’artiste Henni Alftan. 

	 Henni Alftan s’intéresse à ce que je vois.

	 Pendant l’exposition, je vais essayer de voir des formes.
	 Je vais imaginer voir des formes. 

Henni Alftan se questionne sur sa peinture. 
Henni Alftan regarde comment je vois sa peinture.

		  Sur la peinture, il y a des mains et des yeux.

Henni Alftan aime utiliser les couleurs. 

Je peux venir au vernissage le jeudi 24 avril 2025 à 19 h 00
Le vernissage est la soirée d’ouverture de l’exposition.

Je peux voir l’exposition 
•	 à partir du vendredi 25 avril 2025 
•	 jusqu’au lundi 15 juin 2025

Je peux venir de 15 h 00 à 19 h 00

	 Je viens à La Box au 9 rue Édouard Branly 18000 Bourges.

	 L’exposition est gratuite.
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L’exposition Forma

L’exposition a été créée par : 
•	 des étudiants 
•	 des céramistes 

	 Un céramiste est une personne. 
		
	 Elle crée des objets avec de la terre. 
		
	 Un céramiste utilise des moules pour créer des objets.

L’exposition parle des moules de Jacqueline et Jean Lerat. 

Je peux venir au vernissage le jeudi 26 juin 2025 à 18 h 00.
Le vernissage est la soirée d’ouverture de l’exposition.

Je peux voir l’exposition à partir du : 
•	 vendredi 27 juin 2025 
•	 jusqu’au mardi 07 octobre 2025

Je peux venir de 15 h 00 à 19 h 00

	 Je viens à La Box au 9 rue Édouard Branly 18000 Bourges.

	 L’exposition est gratuite.
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Plan de BourgesJe peux venir à La Box

La Box est ouverte du mercredi au dimanche.

		  Pendant le printemps et l’été je peux venir de 15 h 00 à 19 h 00

		  Pendant l’automne et hiver je peux venir de 14 h 00 à 18 h 00

La Box est ouverte pendant les vacances scolaires.

La Box est fermé les jours fériés.
La Box c’est gratuite.

	 L’adresse de La Box c’est : 
	 9 rue Edouard Branly 18000 Bourges
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Je veux avoir des informations 

Si j’ai besoin de plus d’informations :

je peux appeler : 

	 02 48 69 79 95

ou 

	 06 07 62 63 38

	 je peux écrire un mail au : la.box@ensa-bourges.fr

	 je peux aller sur le site internet :
	 https://vu.fr/Visite-LaBox 




